



Entrevista / Mario Zamora Gastélum (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “El mercado de morfina, en todos los hospitales a donde vayas hay morfina, en los Estados Unidos es de ocho mil millones de dólares; solo en los Estados Unidos. Y traen toda la morfina de Australia y una parte de Turquía, porque estos dos países, a mediados de los 60 principios de los 70, modificaron su marco legal y les permite producir y vender de manera legal al mundo, este producto. No hay que ser Einstein para entender que desde Sinaloa que tenemos sin duda los climas, la capacidad de hacerlo, el conocimiento, la cultura, haciéndolo de manera legal, yo sacó un cálculo muy rápido, fácil nos podríamos apropiar del 20, del 30 por ciento de ese mercado”.

<https://drive.google.com/file/d/1cwnJAKKLoDTTXhbBFo4gaa5-QHFUNMUZ/view?usp=sharing>